

Platón despide a la Selectividad - El País - 08/06/2016



Dos alumnas se desean suerte antes de empezar ayer la prueba de Selectividad en la Universidad Complutense de Madrid. / CARLOS ROSILLO

Más alumnos que en 2015 en la última prueba de acceso a la Universidad

Platón despide a la Selectividad

P. Á., Madrid

El tiempo se paró de verdad. Las manecillas estaban fijadas en el reloj colgado en la pared lateral del aula Florestán Aguilar, en la Facultad de Odontología de la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Los alumnos alineados en filas y con los nervios a flor de piel afrontaron ayer su primer examen de Selectividad. La de este año es la última Selectividad tras 41 años de historia.

Los chicos de esa aula son solo un pequeño grupo de los 10.733 alumnos que se presentan en la UCM, de los cerca de 200.000 convocados. En 13 de las 17 autonomías, los exámenes se han organizado para esta semana. A partir del curso que viene, se implanta una prueba recogida en la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) que se

convertirá en reválida en 2018, es decir, será necesario aprobarla para lograr el título de Bachillerato.

Los alumnos madrileños tuvieron que elegir entre un comentario de texto de Javier Marías y unos párrafos de *¿Para qué sirve realmente la ética?*, de Adela Cortina. En Historia de España e Historia de la Filosofía aparecieron los Reyes Católicos, las elecciones de 1977 y el descubrimiento de América. También,

Platón y Nietzsche en Filosofía.

En la UCM se presentaron 500 alumnos más que en 2015. En el campus presencial más grande de España ha subido casi el 5% la demanda, igual que en el resto de la Comunidad de Madrid, en la Comunidad Valenciana, Navarra y el País Vasco. "Se han matriculado por la incertidumbre que produce el cambio del año que viene frente a una prueba que todo el mundo conoce muy bien", explicó

ayer Julio Contreras, vicerrector de Estudiantes de la UCM. Contreras tranquilizó a los aspirantes recordando que hay más de 14.300 plazas disponibles solo en la Complutense y que más del 90% de los estudiantes supera el examen año tras año. Eso sí, recordaba sus propios nervios en el examen: "Tienes la sensación de que te estás jugando toda tu vida".

Quizá también se sentía así Patricia, de 19 años. Su nota media en el expediente es un 6,4 y necesita un 9 para entrar en INEF, el grado de las ciencias del deporte. "Me podía haber preparado más", asegura la estudiante, que viene de Vallecas. No se presentará a los exámenes para subir nota. A su alrededor, algunas compañeras hacen un repaso de última hora a los apuntes de Lengua y Literatura.